

Une nouvelle année d'onction des moissons

Chuck Pierce

Conférence mondiale 2011, Houston, TX, jeudi PM

Pleurage! C'est un honneur pour moi d'être ici avec vous tous. Lorsque la Procession des Nations arrivait, c'était comme si l'on pouvait sentir l'éternité dans cette salle, et nous tous adorant – tous ceux qui nous ont précédés, tous ceux qui viendront derrière nous. Remercions Dieu pour les nations et les royaumes de ce monde, devenant les Royaumes de notre Dieu ! Quelle bénédiction !

C'est la période de l'année où je commence toujours à agir de façon prophétique, et quand j'ai appris qu'Aglow International allait être ici à Houston – depuis au moins quinze ans, nous avons toujours eu un rassemblement à partir de maintenant – et quand Brian, mon assistant, a dit que Jane et tout l'Aglow International seraient à Houston, J'ai dit : « Eh bien, nous changeons notre réunion. Je vais être à cette réunion ! » Je vous dis que le timing est incroyable.

Laissez-moi lire une Écriture ce soir, afin que nous comprenions ce qui se passe dans les célestes, puis je vais partager quelques choses avec vous. J'ai l'impression que le message que j'ai ce soir est si important, car c'est vraiment le premier message que je donne alors que nous sommes entrés dans l'an 5772.

Le Livre de Zacharie est un livre incroyable. Je crois que c'est un livre pour cette heure. Il parle prophétiquement de cette période de l'année, et au verset 16 du chapitre 14, la Parole de Dieu dit : « Il sera fait que tous ceux qui restent de toutes les nations venues contre Jérusalem monteront d'année en année pour adorer le Roi, le SEIGNEUR des armées, et garderont – c'est une parole d'alliance – la Fête des Tabernacles. Il sera donc nécessaire que toute famille de la terre ne monte pas à Jérusalem pour adorer le Roi, le SEIGNEUR des Armés, sur eux ne pleuve pas. »

En d'autres termes, si vous êtes prêt à adorer le SEIGNEUR à cette période de l'année, de nation en nation, vous êtes assuré d'avoir de la pluie et de vous reposer.

Remercions Dieu pour le signe des célestes qui est sur ce rassemblement.

Et, bien sûr, quelqu'un a écrit en disant : « Merci d'avoir apporté la pluie. » J'ai dit : « J'aimerais pouvoir renvoyer la pluie. »

Et l'Esprit de Dieu m'a parlé et m'a dit : « Tu as une onction apostolique. Renvoyez cette pluie à Denton. »

Et, je veux dire, je me suis levé et j'ai dit : « SEIGNEUR, je viens de décrêtre, nous envoyons la pluie de Houston, en mission, partout au Texas, surtout dans le nord du Texas. »

Nous avons commencé ce soir notre Fête des Tabernacles, à cette époque de Yom Kippour, et cette fête des trompettes ce soir, et quand nous l'avons fait, la foudre a commencé à jaillir. La pluie a commencé à tomber. Ils ont ouvert la porte du nouveau Global Center, ont couru dehors et ont simplement dansé – tout cela sous la pluie !

Je veux dire, c'est un moment que nous voulons comprendre, le rafraîchissement du SEIGNEUR, mais je crois vraiment, Jane, que cette période – pour Aglow, cet International Aglow – cette période, à partir de cette année, à ce moment, a probablement l'une des plus grandes significations significatives que nous ayons jamais eues à une Aglow International. Remercions Dieu pour l'esprit de révélation qui arrive maintenant, pour reposer sur chacun de nous.

Entrer dans une nouvelle année d'onction des moissons

Maintenant, laissez-moi vous montrer quelques choses, car nous entrons dans une toute nouvelle année.

Maintenant, la Bible est écrite autour des temps de fête de Dieu, et quand tu es en alliance avec le SEIGNEUR - tu as remis ton cœur au Seigneur Jésus-Christ, tu as demandé à l'Esprit Saint de venir, tu t'es livré pour Le servir sur ton territoire - ce que tu vas trouver, c'est que la Parole de Dieu tourne - Dieu a écrit cette parole non pas autour d'un calendrier romain, Mais autour d'un calendrier des récoltes. Ainsi, chaque fois que cette année arrive, Il voulait que nous passions de récolte en récolte, jusqu'à ce que la récolte devienne une partie de nos vies. Et je crois que **nous sommes recyclés au rythme de Dieu**, et je crois que **nous entrons, cette année, dans une onction de la moisson où nous verrons la moisson du SEIGNEUR de nation en nation**.

Développer un esprit pour l'avenir

Maintenant, je crois aussi que, puisque nous sommes dans une nouvelle saison, **nous devons développer un esprit pour l'avenir**.

Maintenant, « **avenir** » est un mot très intéressant, car il **signifie qu'il y a un moment dans le temps vers lequel vous regardez**. **Le futur** est aussi un mot, dans la Parole, lié à l'attente, ce qui signifie que vos émotions doivent se rassembler, monter et regarder plus loin dans un lieu que vous n'en avez jamais vu auparavant. Voyez, en tant qu'enfants de Dieu, nous avons été appelés à annoncer l'avenir, appelés à parler de ce qui devait arriver, de ce qui devait venir.

Je crois qu'en ce moment, il est très important que **nous disions à notre esprit de penser comme Dieu le pense**. Donc, ce que je veux que tu fasses, c'est **poser ta main sur ton esprit (ton cœur)**. C'est juste ici. Voyez-vous, la Bible – pas votre cerveau – votre cerveau a aussi besoin d'aide, mais travaillons d'abord avec l'esprit.

Ton esprit est échangé avec ton cœur, bibliquement, ainsi qu'avec ton homme spirituel. Et donc, en ce moment, je crois que Dieu fait naître ce qui est si profondément enfoui dans nos cœurs, afin que nous puissions voir certaines choses qu'il a prophétisées commencer à se manifester.

Alors, Père, les mains sur le cœur, nous disons : « Donne-nous des éclaircissements pour les jours à venir. SEIGNEUR, nous Te demandons d'ouvrir nos cœurs pour que les purs voient Dieu. Nous vous demandons de purifier nos cœurs afin que la vision naîte en nous d'une nouvelle manière. »

Dieu démèle les nœuds d'anxiété

Maintenant, en avançant, l'une des choses que le SEIGNEUR a faites avec moi, à partir de cette année – elle a en fait commencé en novembre, fin octobre, début novembre, lors d'une réunion à l'Apôtre Barbara Yoder à Ann Arbor. Nous étions dans cette réunion et l'Esprit de Dieu a commencé à agir de manière incroyable. Paul Keith Davis exerçait son ministère et partageait l'histoire du réveil. Il montrait une vidéo, et quand cela s'est produit, tout à coup, l'Esprit de Dieu est entré et c'était comme si le SEIGNEUR avait passé une radiographie à tout le groupe d'environ 1000 personnes présentes, et je pouvais voir au milieu de nos colonnes vertébrales un nœud.

Et le SEIGNEUR dit : « Je veux que vous vous leviez et que vous décrétiez que je mettrai mon doigt en plein milieu des espoirs et rêves noués, et des **boules d'anxiété** – c'est ce qu'il a dit – qui ont rassemblé Mon peuple au cours de la dernière saison. »

Je me suis levé pour décrété cela, et j'ai vu le doigt du SEIGNEUR descendre et commencer à libérer les gens des liens de la saison passée, et je ne parle pas de mauvaises esclavages, je parle des bonnes choses qu'ils avaient traversées et dans lesquelles ils avaient marché. Et, tout à coup, Il a démêlé ce qui était emmêlé en nous et a commencé à tracer la voie de notre avenir. C'était l'un de ces moments intenses et incroyables.

Et je suis redescendue et Wanda Davis a dit : « Je vois la même chose en toi. » Et elle a dit : « Puis-je mettre mon doigt juste à l'endroit où je le vois ? »

Et j'ai répondu : « Bien sûr. »

Et quand elle l'a fait, j'ai fini allongé sur l'autel, et alors que j'étais allongé là, le SEIGNEUR m'a montré une clé juste au milieu de ma colonne vertébrale, et Il a dit : « C'est ce que tu as utilisé pour diriger ta vie, ton ministère, et accomplir ce que je t'ai demandé de faire au cours de la dernière saison, mais je veux t'enlever cette clé. »

Une dame qui dirige le Mouvement de Toronto depuis le début de ce dernier était présente à la réunion, et je suis allongée là – un peu tremblante – me demandant : « Je me demande où je vais ? »

Vous savez, quand le SEIGNEUR vous rencontre ainsi, et que vous avez quitté une clé qui vous a commencé et qu'il dit « Je vais l'enlever », vous êtes excité, mais vous êtes aussi un peu nerveux.

Cette dame s'avança et dit : « L'Esprit de Dieu me demande de vous servir. Je vois une clé dans ton dos. » Et elle a dit : « Il me demande de venir ici et de te demander : 'Puis-je l'enlever et l'enlever pour que tu entres pleinement dans la nouvelle saison prochaine ?' »

Je veux dire, c'était juste un de ces « Oh mon Dieu, je ne sais pas si je dois lever les yeux. Je ne sais pas quoi dire. Je ne sais pas si je dois me lever, alors, vous savez, j'ai juste secoué la tête sur le sol, et par l'Esprit, vous savez, elle l'a simplement retirée, a prié pour moi, et je me suis levé, et c'était comme si

je ne trouvais aucune des contentions, des conflits et de l'angoisse que je portais depuis la saison précédente. Je n'avais pas ces inquiétudes pour mes enfants – et vous savez que vos enfants peuvent vous pousser à bout, et j'en ai six et sept petits-enfants, et je fais un cercle autour de la date sur le calendrier quand nous allons tous bien. Nous appelons ces jours fériés chez nous.

Mais je n'ai rien trouvé de cette anxiété, et c'était tellement génial de savoir que le SEIGNEUR était et avait commencé ma prochaine nouvelle saison. Le problème, c'est que je n'avais pas de clé, et je ne savais pas vraiment comment Il allait m'enflammer à l'avenir.

Je suis rentré chez moi, et j'ai raconté à ma femme, Pam, ce qui s'était passé. Nous avons écrit un livre formidable – je veux dire, vous savez, j'ai écrit beaucoup de livres intéressants – *Future War of the Church, God's Unfolding Battle Plan*, les trois derniers livres sont arrivés à temps, Rederein the Time – ce livre est sorti, et il est très utile. Il s'appelle *Time to Defeat the Devil*. Je veux dire, c'est un livre très utile, mais en réalité, le magazine Charisma a nommé le livre, et ce n'est pas exactement ce que vous pensez. Il s'agit de la façon dont nous nous fragmentons en chemin, et comment l'ennemi en profite, et ce livre parle de comment vaincre l'ennemi pour devenir entier et marcher dans la plénitude, et, chaque fois qu'il essaie de s'opposer à vous, vous lui mettez simplement le pied dessus.

C'est donc un livre intéressant. J'ai écrit beaucoup de livres comme ça, *Worship Warrior*, et une dame s'est levée et a demandé : « As-tu écrit un livre qui ne me stressera pas ? »

Et j'ai dit : « Nous en avons quelques-uns, mais le dernier s'appelle *The Rewards of Simplicity*. »

Ma femme a écrit la première moitié. La simplicité est un mot de vision, et elle explique le Shabbat. Elle explique comment simplifier sa vie. Elle explique comment on obtient une vision claire. La seconde moitié du livre est à l'opposé de la simplicité, c'est-à-dire l'anxiété.

J'ai écrit la seconde moitié du livre.

C'est un livre génial, ensemble. Je veux donc vous encourager à venir là-bas, procurez-vous des documents qui vous aideront à avancer.

Voilà ce qui s'est passé à mon retour. J'ai raconté à Pam ce qui se passait, et tout à coup, nous avons reçu un appel de ma fille – nous avons cinq fils, une fille – et elle a dit : « Vous venez chez nous. »

Nous sommes allés les voir, ainsi que mon gendre, et il nous a dit : « Nous avons l'impression que Dieu nous appelle à développer un nouveau niveau de foi, donc, je quitte mon travail. »

Eh bien, ce gamin a remporté le Prix du Gouverneur au Texas – il est brillant. Il avait un super boulot. C'est le seul à avoir gagné beaucoup d'argent, tu sais, et tout à coup, il dit qu'il quitte son boulot.

Et j'ai dit : « Eh bien, super. » Et nous avons simplement commencé à prier pour eux.

Eh bien, il a eu une offre d'emploi à Paris. Il a reçu une offre d'emploi en Californie. Puis il a reçu une offre d'emploi à Brooklyn. Il a dit : « Nous sommes censés déménager à Brooklyn. »

Brooklyn... alors ma fille, ma petite-fille, j'ai dû lâcher prise.

Puis, mon fils, qui était policier depuis dix ans, est venu et a dit : « Papa, je ne suis plus censé être dans la police. Je suis censé quitter mon travail. »

Je n'arrêtai pas de demander au SEIGNEUR : « Il y a sûrement une clé que tu vas me donner, et elle viendra de quelqu'un qui travaille. »

Il a dit : « Et nous sommes censés déménager en Israël. » Eh bien, sa femme est à moitié juive. Elle est à moitié cajune et à moitié juive – imaginez ça. Belle.

Et, ce qui est intéressant, c'est que j'ai commencé à percevoir ce que Dieu faisait, car, lorsque ce fils avait trois mois, dans son lit de bébé, sa mère et moi priions pour lui, et le SEIGNEUR a dit : « Tu le donneras à ma terre en temps de guerre. »

Nous avions cela consigné dans son livre de bébé, et il n'en savait rien. Vingt-huit ans plus tard, Dieu commence à accomplir cette parole. Et c'est pourquoi je le partage avec vous.

Ils sont partis pour leur premier séjour en Israël là-bas à Jaffa, puis ils sont revenus. Et ils partent le 6 octobre, pour vivre en Israël. Remercions Dieu pour la terre d'Israël. Ils travailleront, en fait, en Israël, donc ce ne sera pas la même chose que d'entrer et de sortir. Donc, ce fut un parcours intéressant.

Ensuite, un de mes enfants, le batteur sauvage de 1m93, j'ai regardé dehors en février, et il est un peu sauvage, il était à genoux et l'Esprit de Dieu est descendu, et il a été radicalement sauvé depuis ! Remercions Dieu pour cela !

Je partage cela avec vous pour une raison. J'avais l'impression d'avoir perdu la clé qui avait causé le pouvoir que j'avais eu pendant une saison, et que je n'avais vraiment pas eu la clé pour la saison suivante. Mais, tout à coup, c'était comme si le SEIGNEUR disait : « Tu as prié à travers tout ce que je fais maintenant. Regarde-moi le faire ! **Je te donnerai la clé pour te lancer dans la prochaine nouvelle saison quand je serai prêt à ce que tu t'en charges.** »

Cela s'est produit en avril de cette année, lorsque, après que Cindy Jacobs ait prophétisé il y a presque dix ans que notre ministère et notre corps seraient à Corinth, Texas. Nous étions à Denton. Corinth est avant que tu n'arrives – c'est entre Dallas et Denton, juste à la 35 là-bas, et elle l'avait prophétisé.

Mais bon, Cindy, tu sais comment sont les prophètes. Elle revint cinq ans plus tard et dit : « Vous devez maintenant partir vers le Nord. »

Eh bien, Corinth était au Sud, et maintenant elle disait qu'on devait aller au Nord acheter des terres.

Nous sommes allés vers le nord et avons acheté des terres, mais nous avions toutes ces prophéties sur Corinthe et ils avaient un grand bâtiment Boeing qui était là, désert, depuis douze ans. Et, ils nous ont contactés.

J'ai envoyé une équipe autour de lui pour prier. Ils nous ont contactés, et tout à coup, le SEIGNEUR a dit : « C'est votre endroit. »

Je dis cela pour vous faire savoir, certains d'entre vous ont entendu la Parole du SEIGNEUR et sont partis dans une direction, et parce que nous avons acheté les terres au Nord, nous pourrions être positionnés pour notre avenir dans une prophétie prononcée dix ans auparavant.

Il y a certaines choses que Dieu fait maintenant et que tu as déjà oubliées. Il y a certaines clés qu'il te donne maintenant, que tu pensais que cette saison était terminée. Et, tout à coup, Il dit : « Maintenant vous êtes prêts à voir une représentation de Ma Parole. »

Maintenant, sur ce, voici l'essentiel, et je vais ensuite vous partager ce qu'est cette année.

2011

J'étais dans le New Jersey en 2008, fin mai. Nous avons ouvert la Porte en 2008, et c'est là que la majeure partie de notre héritage de cette nation est passée – a immigré – à Ellis Island, Liberty Park. Et, j'étais censé être le conférencier, et quand je suis arrivé, l'Esprit de Dieu est tombé sur moi. Il m'a rendu visite pendant quatre heures. Il m'a anticipé de trois ans, et a commencé à me montrer ce qui allait arriver, à partir de juin 2011.

Il m'a montré notre nation, les États-Unis, si vous autres nations me permettez de partager cela. Il m'a montré notre nation, et Il m'a montré État par État par État. Il m'a montré la réalité de notre Alliance avec Lui, et il n'y avait que 21 États dans l'Alliance avec Lui.

Puis Il m'a montré nation par nation par nation. Il m'a montré comment 153 nations, à partir de juin 2011, commenceront à s'aligner et à déterminer la relation de présence d'Israël avec ces nations. Il m'a montré qu'en septembre de cette année, et j'en ai écrit une partie dans Redeeming the Time, d'ici septembre de cette année, les nations voteront sur leur relation avec Israël.

C'est arrivé. Cela a été proposé – pas encore voté.

Il m'a montré notre nation en jeu. C'était avant l'élection de notre Président. J'avais déjà prophétisé en 2005 que notre prochain président serait un homme noir, et Il m'a montré qu'il ferait une déclaration, et que dans sa déclaration de mai, cela déplacerait le pouvoir.

Tout à coup, j'ai su que nous étions entrés dans une nouvelle saison, et c'est ce que le SEIGNEUR m'a dit de faire.

Il dit : « Prépare-moi un jardin. Et si vous êtes prêts à Me préparer un jardin qui représente Israël dans cette nation, les nations de la terre auront un lieu où venir visiter ce jardin, et cette nation ne sera pas sans un lieu entièrement dédié à la terre de Mon Alliance, Israël. »

Je suis rentré chez moi et j'ai raconté à Pam tout ce qui m'était arrivé. J'ai tout noté. J'ai fait ressortir chaque État, ce que Dieu avait dit. Il m'a montré des trônes d'iniquité dans chaque État d'Amérique. Il m'a montré les nations qui ne s'aligneraient pas pour l'avenir.

C'était vraiment l'une de ces périodes intéressantes qui, à chaque instant, se déroulent au fil des instants, comme Dieu l'a dit.

Mais la seule chose qu'il nous a montré à faire, c'est de lui planter un jardin. Alors, quand nous avons pris ce bâtiment tellement désert, au lieu de sauter dedans et de se dire : « Comment allons-nous construire le bâtiment ? Comment allons-nous déplacer le ministère ? Comment allons-nous faire tout ça ? » le SEIGNEUR nous ramena dans le jardin.

Maintenant, je veux vous encourager – **c'était la clé de mon avenir.**

Ce n'était pas construire un bâtiment. Ce n'était pas la création d'un ministère. Ce n'était pas un ministère prophétique – comme je l'avais toujours fait par le passé.

C'était retourner au jardin, comme Il voulait communier, et entrer dans un nouveau lieu de communion représentant Son alliance, une dimension de communion dans laquelle je n'étais jamais allé auparavant, au point qu'il est devenu si proche que, avant même que je puisse prononcer quelque chose, je regardais ce qui se passait.

Maintenant, je veux vous encourager. Le SEIGNEUR est très proche. Il est très proche de toi. Il est très proche des nations.

Il nous ramène dans un endroit où Il voulait que nous soyons au commencement, et à partir de ce lieu de communion, nous pouvons avancer.

Alors, nous avons planté un jardin, dans la période la plus chaude et la plus chaude du Texas qui puisse arriver, et c'était incroyable.

Il disait : « Tu pries sept jours d'affilée, je t'enverrai la pluie sur le jardin. »

Nous priions sept jours d'affilée. Il commencerait à pleuvoir dès que les sept jours seraient écoulés. Il pleuvait assez pour que la puissance rafraîchissante de Dieu vienne.

Laissez-moi vous montrer quelques photos, car je veux vous encourager. Le SEIGNEUR a donné à ma femme, qui comprend – elle est Maître Jardinier en chef – chaque tribu d'Israël a téléchargé chaque plante, soit d'Israël, soit ici au Texas comparable à ces plantes. Voilà à quoi Israël ressemblera à son apogée.

Nous avons eu des dirigeants juifs d'Israël qui sont venus maintenant, regardent le jardin et commencent à pleurer, disant : « Nous pouvons mieux comprendre l'intention de Dieu pour Israël d'ici que d'être en Israël. »

Et, je veux vous dire que ce jardin de dix acres regroupe toutes les tribus. Le Lion de la tribu de Juda passe outre, car Dieu a un nouvel ordre pour Son peuple à mesure que nous avançons.

Je suis ici pour vous dire ce soir **que je considère cette réunion comme la plus importante qui ait lieu dans le monde des saints de Dieu, des dirigeants, des femmes qu'il a convoqués ensemble, et des hommes, pour un temps comme celui-ci, à cause de la façon dont nous sommes sur le point de prospérer sur la terre. Nous allons nous déplacer dans un parfum et une dimension que nous n'avons jamais explorés auparavant.** Alors, laissez-moi partager quelques choses avec vous à l'avenir.

Un temps de vision

Nous sommes entrés dans une époque de vision. Maintenant, ces trois années – laissez-moi vous donner un aperçu de ce qu'il faut regarder –

2008 - Un nouveau formulaire de date, nous sommes en fait entrés dans la transition de trois ans pour une nouvelle saison.

2009 - Beaucoup d'entre vous regardez en arrière et vous dis-le comme si l'obscurité tentait de submerger et nous arrêter. Et puis dans...

2010 - Combien d'entre nous n'ont pas été testés ?

Nous pourrions allumer les lumières, car ceux d'entre vous qui n'ont pas été mis à l'épreuve vont prier pour nous tous.

Les épreuves sont devenues si fortes que Dieu disait : « Je forme ton témoignage pour l'avenir. » Certains d'entre vous ont eu des problèmes de santé. Certains d'entre vous ont traversé des pertes que vous pensiez dévastatrices. Certains d'entre vous ont eu des problèmes financiers.

Nous sommes maintenant en 2011. Mais dans le calendrier de Dieu, aujourd'hui, en 2011, 5771 la fait changer. Par conséquent, **vous devez faire un choix aujourd'hui**.

Savez-vous ce qu'était 2011 ? De quoi parle le chiffre 11 ? De quoi parle le numéro 1 ? Et dix ensemble ? (Lors du Sommet des Leaders, Graham Cooke a donné 3 séances, la première étant *Établir une culture de royaume.*)

Faire le choix

Ça ressemble vraiment à ça. On arrive en haut d'un escalier et on doit décider : vas-tu ouvrir la porte en haut et passer, et aller au-delà de là où tu n'es jamais allé auparavant, ou retourner-toi, redescendre, et laisser le jugement de la saison passée te rattraper ?

Dites à quelqu'un : « J'ai décidé d'y aller ! »

Vous êtes en fait en train de placer le moment où le SEIGNEUR vous dit que vous êtes en haut d'un escalier, prêt pour la nouvelle saison, et la porte pour que cette nouvelle saison s'ouvre. Choisis-toi aujourd'hui ! Tu vas passer ?

Si tu es vivant et respire... J'adore ce qu'on a entendu des Pays-Bas... Respire un bon coup. Si vous êtes vivant et respirant, vous êtes un candidat pour entrer dans le nouveau.

Dis à quelqu'un à côté de toi : « Je me qualifie pour cette saison ! »

Parce que, dans le calendrier de Dieu, nous avons trois mois que nous pouvons avoir dans l'Apocalypse, commencer à couler dans la révélation, et retrouver de l'ordre, de sorte que lorsque nous changeons de calendrier en janvier, nous avançons déjà dans le plan de Dieu en avançant.

Maintenant, en 2012, que nous recoupons et entrons dans le 5772, nous entrons dans une nouvelle administration. (Rien qu'en 2012, Jane Hansen Hoyt et Graham Cooke ont pris la parole lors d'une conférence, tous deux au sujet d'un nouvel axe sur le Royaume.)

Qu'est-ce que cela signifie pour nous ?

La façon dont nous avons fait l'église, la façon dont nous avons fait le ministère, tout à coup, nous entrons dans une expression du Royaume que nous n'avions jamais connue auparavant. Nous abordons des stratégies de surmontage.

Tu pensais que tu allais te faire éliminer la dernière saison. Vous êtes toujours là, donc dans cette saison vous allez vaincre l'ennemi qui a essayé de vous éliminer.

Transition de trois ans

Des nations entières vont changer de situation. Nous entamons une nouvelle transition de 3 ans où nous établissons notre avenir. Nous établissons ce que Dieu a. Cette année, c'est l'année où il est si important que nous comprenions ce que nous faisons. Et la 13e année sera notre plus grand piège que nous ayons jamais connu.

Nous devons rester en vie ensemble. Je suis une « fille Aglow » depuis le début des années 70 – alors écoutez les gars, vous qui êtes ici et qui nous rendez visite ce soir à Aglow International. Je ne serais pas là, ni la capacité de développer mon talent sans ce ministère. Nous devons rester et nous aligner comme Dieu nous a alignés, car Son armée commencera à avancer, et d'ici 2014, nous verrons réellement des nations libérées sous la puissance du SEIGNEUR.

Avec cela, nous sommes entrés dans cette période pour voir et acquérir une vision pour l'avenir. Il y a un moment que vous devez savoir être votre moment de changement. À ce moment-là, tu prends une décision. À ce moment-là, tu dis : « **SEIGNEUR, je m'accompagne avec Toi, dans cette nouvelle saison. Je ne vais pas rester là où j'étais.** »

Tu dois commencer à t'attendre... Tout le monde dit « attente ».

Vous devez vous attendre à ce que vos bénédictions se manifestent. Tu dois savoir que ce n'est pas ton héritage terrestre qui te gouverne. La Bible dit qu'il est le Père de ton esprit. Votre mère – le sperme et l'ovule – ont peut-être fusionné et créé ce que vous avez appelé « vous », et même une structure d'ADN, mais Il a tissé votre esprit, et au milieu de cette saison changeante, Il apporte un nouveau mouvement de l'Esprit de Dieu.

Le Saint-Esprit est prêt à agir à travers notre esprit. Tu dois dire : « Si j'ai besoin d'être réparé, fais-toi réparer. » Laissez Dieu vous réunir afin que votre identité pour l'avenir soit établie. Tu n'es pas obligé de rester avec la brisure du passé. Le SEIGNEUR est prêt à vous faire entrer, d'une nouvelle manière. Il veut que ton esprit s'envole, encore plus que ce ballon. Il veut que tu t'envoles vers un tout nouveau monde, pour que tu voies les choses d'une manière que tu n'as jamais vue auparavant.

Maintenant, regardons cela à mesure que nous avançons. Quelle est la saison à venir... À quoi cela ressemble-t-il ?

Nous sommes maintenant entrés, aujourd'hui – tout le monde dites « aujourd'hui » ! Maintenant, la Bible dit : « Aujourd'hui est le jour de ton salut ! »

« Aujourd'hui, si vous voulez bien entendre ma voix »...

Nous sommes entrés aujourd'hui dans l'année 5772 en hébreu. 70 est la saison dans laquelle nous sommes. C'est la saison de... cela signifie en réalité *l'œil de Dieu qui veille*. C'est la saison où le Ciel et la terre se connectent et où de nouveaux puits se forment... Toute cette décennie. De nouveaux puits qui émergent.

Mais l'année 2... deux – l'année Bet – a une signification intéressante. **Cette année signifie en fait que nous percerons les structures du monde et récupérerons les bénédictions capturées.** En d'autres termes, ce qui a été capturé lors de la saison précédente, vous avez continué. On dit à quelqu'un : « Je n'ai pas ralenti, j'ai continué, mais j'ai beaucoup perdu tout à l'heure. »

Quoi qu'il ait été capturé, imagine. Quoi que ce soit capturé, que tu as dû continuer à avancer et que tu n'as pas vu pleinement manifesté, le SEIGNEUR dit : « **Je vais te montrer comment percer les structures et les plans terrestres qui retiennent la vision de Mon Royaume capturée, et tu en sortiras avec le butin que je voulais que tu aies... Pas seulement les récompenses de la saison dernière, mais sept fois plus grandes !** »

Faisons un coup d'œil pour ça !

Pariez, la deuxième année, et c'est pour ça que cette réunion est si importante... C'est l'image d'une maison. C'est l'année de la maison. **C'est l'année où Il établit Sa maison.**

Maintenant, cela signifie en fait, en d'autres termes, que **nous retournerons à Bet-el, Sa maison. Nous reviendrons à un endroit où Il nous a déjà rencontrés, et Il dit : « J'attendais juste que tu reviennes et que tu reviennes à un endroit à cause de choses que j'ai libérées dans la terre et qui ne se sont jamais pleinement manifestées, afin que je puisse manifester pleinement ces choses dans ta vie.**

En réalité, le mot signifie « C'est l'année du contenant. » Chaque ville portuaire dans chaque pays devient très importante, mais il ne s'agit pas seulement de ce type de conteneur, c'est aussi de ce conteneur. Dieu regarde chaque contenant. Des trésors enfermés.

Le mot signifie vraiment trois choses.

- Je m'occupe de la maison, ma maison.
- Je traite avec ton lieu de résidence – tu vas devoir entrer dans un nouveau lieu d'habitation en Moi.
- Je m'occupe de ta maison.

La maison et la maison sont deux choses différentes. Ainsi, avec cela, je pense que c'est la meilleure année d'Aglow International pour pénétrer les foyers de nation en nation – pénétrer les foyers des nations, afin que les foyers de chaque nation aient le choix d'ouvrir leur porte au SEIGNEUR, mais pas

seulement cela. Aglow International sera utilisée cette année pour établir la Chambre du SEIGNEUR de nation en nation en nation.

Ce sera différent de ce que vous avez vécu auparavant.

- Vous serez recherché.
- Vous serez sollicité.
- Vous saurez comment utiliser la maison pour établir la maison.

Je vais le répéter.

Chaque nation apprendra, cette année, comment utiliser sa maison pour établir la Chambre.

Cette année, la Gloire de Dieu reviendra à la maison. Beaucoup d'entre vous attendaient que vos **prodigues rentrent chez eux**. C'est maintenant l'année où les prodiges disent : « Je retrouve mon chemin vers la Chambre. »

Et donc, cette année devient si importante.

Donc, vous avez Ian, la saison de dix ans dans laquelle nous sommes qui se poursuivra jusqu'en 2020. L'Ian est un œil... « les yeux du SEIGNEUR vont et viennent. »**Il regarde la terre pour voir qui est prêt à permettre à des puits de s'élever dans les terres – de nouveaux puits à ouvrir – des puits de l'Esprit.**

Mais cette année ne concerne pas seulement la Chambre. L'Œil du SEIGNEUR regarde la Maison. L'Œil du SEIGNEUR regarde chaque ministère alors que nous entrons aujourd'hui. L'Œil du SEIGNEUR considère chaque réunion comme celle-ci comme le progrès et le processus de la nation par nous. L'Œil du SEIGNEUR veille sur Sa Maison, **il y aura donc une Grâce surnaturelle à se déplacer dans des pays restreints où la Maison n'a pas été reconnue.**

Et donc, cette année devient importante. **Les bénédictions du SEIGNEUR pénétreront la Maison.**

Maintenant, je veux qu'on s'arrête un instant. Demande aux bénédictions du SEIGNEUR qui ont été retenues de venir se manifester dans ta maison. Demande-Lui tout de suite. Aujourd'hui, Il est prêt à venir et à se manifester.

Certains d'entre vous ont enduré la maladie. Maintenant, la guérison se manifestera dans ta maison.

Certains d'entre vous prophétiseront depuis leur maison et changeront le cours de toute votre région. **Le Royaume de Dieu en nous sera désormais démontré à travers nous et percera le monde.** C'est ce que le mot signifie réellement.

Il y a d'autres mots, comme soleil brillant, brillant. L'Évangile est un mot de mise à parier.

Parfum. Certains d'entre vous se tiendront dans des endroits particuliers et le parfum du SEIGNEUR va imprégner et se répandre, et vous saurez qu'un miracle est là, sur l'autre voie du supermarché.

Le SEIGNEUR dit que nos sens vont s'éveiller parce qu'il pénètre le récipient où Son Esprit habite.

Maintenant, voici ce que je veux faire pour finir ce soir. **Des femmes qui construisent pour l'avenir.** Vous voyez, j'ai voyagé avec beaucoup de ces merveilleuses leaders ici, au cours des 25 dernières

années, et je sais que les femmes ont de l'autorité à la Chambre. Je serais fou de rentrer chez moi et de commencer à dire à ma femme comment gérer la maison. Elle sait comment gérer la maison. En mon nom, elle sait comment gérer la maison.

Mais cette année, c'est différent. C'est pour ça que je pense que tu es ici. C'est pour ça que je pense être ici. C'est pourquoi je pense que mon message n'était pas destiné à notre rassemblement (Gloire de Sion). Je n'avais pas vraiment de message pour notre réunion.

J'ai senti que mon message était pour cette rencontre, pour la nouvelle année, car les femmes qui construisent notre avenir – les hommes, il est tellement important que vous compreniez cela – il est tellement important que vous compreniez cela, car la Bible dit que nous nous soumettons les uns aux autres. Il existe toute une nouvelle dimension de soumission qui entre dans le royaume terrestre depuis le Paradis, et cette année est celle où les femmes construisent notre avenir. **C'est ce niveau d'année de guerre, tout comme 1942.** C'est ce niveau d'année de guerre, dans un autre monde, dans une société différente, et maintenant les femmes se lèvent et commencent à construire – vous savez ce que ce mot signifie ? Cela signifie organiser le cadre pour que les fils et filles puissent être ajoutés. Les femmes commencent à construire notre avenir.

Quatre maisons modélisées pour les femmes

Donc, je me suis vraiment mis devant le SEIGNEUR en arrivant ici, et j'ai dit : « SEIGNEUR, montre-moi les quatre maisons qui seront modèles pour les femmes cette année.

Laisse-moi te laisser quatre maisons, puis je veux finir en faisant des décrets sur nous. Et puis, alors que j'étais assis au premier rang ici, et que nous priions, le SEIGNEUR a dit : « Vous allez les charger, ce groupe, d'aller accomplir Mon dessein.

Nous n'avons pas encore vu ce qu'Aglow International accomplira cette année. Ce sera comme si tout ce qui s'est passé depuis quarante ans et plus, maintenant **Dieu allait débloquer des choses qui n'ont jamais eu l'occasion de se manifester dans d'autres saisons.**

Regardons maintenant ces quatre maisons de femmes qui sont si importantes à comprendre.

La Maison de Rebekah

Je crois que **la première est La Maison de Rebekha**. Je sais que Sarah est notre première femme mentionnée dans le chapitre de la foi, mais le SEIGNEUR a dit : « Cette saison, les femmes doivent comprendre la maison de Rebekha. **Elle avait deux nations en elle**, mais elle n'en avait pas seulement deux, elle avait la parole prophétique du Ciel pour guider ces deux nations.

Souviens-toi, quand elle était enceinte, le SEIGNEUR lui a dit : « Deux nations sont dans ton ventre. Deux personnes seront séparées de ton corps. Un peuple sera plus fort que l'autre. Les plus âgés serviront les plus jeunes. »

Savez-vous, près de trente ans, vingt-quatre ou vingt-cinq ans plus tard, tout à coup, elle était la seule à connaître la prophétie quand la tradition allait prendre une autre direction avec qui allait régner ?

Isaac, le père, l'homme de la maison, allait faire ce que la tradition de l'alliance avait toujours dicté : poser la main sur le fils aîné.

Rebekah connaissait la parole prophétique. Et écoute ce que je te dis.

Mesdames, cette année vous devez savoir que la parole prophétique que vous avez portée à travers les saisons MAINTENANT, cette parole prophétique sera utilisée pour établir l'ordre dans le royaume terrestre pour les nations à venir.

Eh bien, oui, elle aurait peut-être pu faire un peu mieux, mais ce n'était pas le problème. Si elle n'avait pas agi, il y aurait eu une libération qui aurait donné un mauvais ordre. Elle connaissait la parole prophétique.

C'est une année que nous devons modeler d'après cette maison. Il y a certaines choses que tu as si profondément dans ton cœur... certains pour les nations... que lorsque vous voyez quelque chose aller dans une direction, vous pourrez l'ordonner dans sa bonne direction. Cette année sera connue sous le nom de « L'Année de la Maison de Rebekah ».

La Maison d'Abigail

Puis, **la personne suivante que le SEIGNEUR a dit** – on pourrait penser qu'il dirait Débora, mais je suppose que nous avons parlé de Débore et d'autres saisons à propos de Débore – la suivante Il a dit **était Abigail**. Il a dit **que c'est le genre de femme qui se présentera cette année. Elle se tiendra entre les royaumes. Elle restera debout, observant une domination impie tentant d'arrêter le mouvement vers le nouveau, et elle aura une telle grâce sur elle qu'elle pourra, non seulement par son intercession déplacer des dirigeants impies** – écoutez-moi bien – **mais une puissance s'active chez les femmes de Dieu de la terre en cette heure, qu'elles déplaceront des souverains impies.**

Et, non seulement ils déplaceront des souverains impies, mais **ils seront favorisés pour aller dans la chambre du Roi pour l'avenir**. Cette année sera connue sous le nom de l'Année de la Maison d'Abigail.

La Maison d'Anna

La troisième personne dont Dieu m'a parlé, c'est Anna. Il a dit qu'Anna... Tu sais, elle était un peu plus âgée... – regarde quelqu'un à côté de toi et dis : « Cette année pourrait être la tienne. »

Écoute, cet âge ne signifie rien pour le SEIGNEUR. Si tu es encore là et que tu respires encore, Il va agir avec ce qu'il a !

Une ville entière ne pourrait reconnaître le Messie. Nazareth ne pouvait pas. Mais Anna pouvait Le reconnaître comme un bébé. **Elle reconnaissait les débuts du changement.** Elle pouvait Le reconnaître avant même qu'il ne puisse prononcer un mot.

C'est la maison que je pense que Dieu cherche, où, tout à coup, ceux qui ont observé et attendu la promesse la reconnaissent avant que quiconque n'ait la moindre idée de ce qui se passe.

Maintenant, écoutez-moi bien, voici mon mot pour Aglow International – c'est vous.

Vous allez reconnaître le mouvement de Dieu, la promesse sur terre, dans des endroits de nation en nation, avant que quiconque ne réalise ce qui se passe. Le SEIGNEUR vous dit : « **Ce sera une année prophétique pour Aglow International, car vous avez été un peuple apostolique qui s'est élevé, que vous avez établi et mobilisé Mon peuple. Mais, je dis que ce sera une année prophétique et que tu connaîtras Mon vent prophétique. Je dis que tu connaîtras le moindre mouvement de Mon vent, de nation en nation en nation. Vous saurez et vous communiquerez. Vous serez convoqué devant les dirigeants pour communiquer. Vous serez recherchés et contactés par des chefs spirituels, même certains qui ne sont pas dans mon camp actuellement, et vous direz : « Voilà ce que fait le SEIGNEUR », et ils seront transférés dans mon camp », dit le SEIGNEUR. « Je dis que tu auras des connaissances et une sagesse commerciale que tu ne savais même pas porter en toi, car tu as été vertueux par le passé, mais maintenant je dis que tu auras des yeux pour voir le moindre mouvement de Ma promesse. »**

Remercions Dieu pour cela.

La Maison de Lydia

Et puis la quatrième Chambre que j'ai jugée très pertinente pour les femmes cette année était la Maison de Lydia. Laissez-moi juste vous lire ce texte d'Actes 16.

Non seulement nous serons connus comme la Maison de Rebêca, la Maison d'Abigail, la Maison d'Anna, mais ici, dans Actes 16:11, « C'est pourquoi, partant de Troas, nous avons pris une route droite vers Samothrace, et le lendemain nous sommes arrivés à Néapole. ¹²De là jusqu'à Philippe, qui est la ville la plus importante de la partie de la Macédoine, une colonie » – (la Macédoine ce soir était une nation) – « et nous avons séjourné dans cette ville quelques jours. ¹³Et le jour du sabbat, nous sommes allés en ville, au bord de la rivière où la prière était coutumière, et nous nous sommes assis pour parler aux femmes qui s'y réunissaient. » (Ce sont des hommes, au fait) ¹⁴ « Une certaine femme nommée Lydia a entendu parler de nous. Elle était une vendeuse de pourpre de la ville de Thyatira, qui adorait Dieu. Le SEIGNEUR lui ouvrit le cœur pour écouter les paroles de Paul. ¹⁵ « Et lorsque elle et sa maison furent baptisés, elle nous supplia en disant : « Si vous m'avez jugée fidèle au SEIGNEUR, venez chez moi... » (dans l'année de la maison) « Et reste. Alors, elle nous a convaincus. »

Je veux que vous souligniez cette phrase – elle nous a convaincus. Viens chez moi. Viens chez moi. Elle a reconnu, accueilli et s'est engagée dans le nouveau mouvement de Dieu qui était venu. Elle connaît Dieu. Elle adorait Dieu. Et tout à coup, alors que les hommes qui avaient connu Dieu la visitaient, elle prit vie.

Je crois que Dieu l'a grandement prospérée pour faire avancer l'Église dont nous faisons partie. Je crois qu'elle a eu une grande influence, mais la plus grande influence était celle-ci... « Si tu vois que je suis fidèle, et que tu me juges fidèle, viens chez moi. »

C'est une année où les femmes auront un tel mouvement de pureté de Dieu, où elles entrent dans une dimension de sainteté – des femmes d'affaires, des femmes qui ont adoré Dieu mais ne L'ont jamais vraiment connu dans Sa plénitude, les femmes gouvernementales, et tout à coup vous verrez des femmes dire : « **Nous savons comment établir la maison sur notre territoire. Nous savons comment**

protéger la maison sur notre territoire. Nous savons comment faire avancer la maison sur notre territoire. »

Vous êtes ici ce soir, en haut des escaliers d'une nouvelle année, et je crois que la porte est ouverte, car juste avant cela, Paul a entendu la Macédoine appeler à venir, et Lydia attendait.

Je crois que la Maison du SEIGNEUR se forme d'une manière que nous n'avons jamais vue former la Maison du SEIGNEUR. **Je ne crois pas que les femmes doivent s'efforcer d'être en leadership cette année. Je crois que Dieu les a ordonnés pour diriger cette année.**

Je ne crois pas que vous deviez vous efforcer de percer sur votre territoire cette année. Je crois que Dieu t'a ordonné de percer dans ton territoire.

Je ne pense pas que tu doives te forcer dans un endroit cette année. Je pense que tu seras recherché cette année.

Je vous le dis, en cette année de vision, et en cette année où les yeux du SEIGNEUR courrent de haut en bas à la recherche de la maison, je crois que Dieu a déplacé cette réunion au moment parfait pour que vous connaissiez votre identité en entrant dans l'année à venir.

Aglow International sera utilisé pour établir la maison. Les hommes chercheront les femmes d'Aglow International. Les femmes qui ont des entreprises cette année commenceront à se multiplier d'une nouvelle manière.

Nous sommes entrés dans l'Année de la Maison, et je vous propose une chose... nous envisageons une Église vertueuse, une année où les femmes se lèveront et manifesteront un pouvoir qu'elles n'ont jamais montré auparavant sur terre, et à cause de cela, 153 nations – et je veux dire les compter cette année, à partir de cette année pour les trois prochaines années – établiront la Chambre du SEIGNEUR, **et il sera connu qu'Aglow International a eu une grande influence sur la manière dont la Terre a été affectée sur la Les années 2012, 2013, 2014, et l'héritage de ce ministère à la fin de 2014 seront alors entièrement transmis aux fils et filles qui s'élèvent, qui savent prophétiser.**

Levons-nous et remercions Dieu pour ce qu'il fait !

Père, Tu as déplacé la réunion de ce qui représente le plus grand mouvement des femmes au monde au début de Ton jour de l'année 5772, car Tu savais que c'était l'année où la Chambre devait être créée.

(Laisse-Le reposer sur toi un instant.)

Maris, hommes, gouverneurs qui seront contactés, présidents d'Etat, je vous dis, Dieu a des femmes vertueuses qui connaissent la Parole du SEIGNEUR.

Laisse-moi faire quatre activations au-dessus de toi.

Pose ta main juste ici, sur ta partie la plus profonde de ton Homme-Esprit, juste ici.

Père, je Te demande en ce moment de faire éveiller la Parole que beaucoup ont portée au cours des quarante dernières années. Faites éveiller la Parole du SEIGNEUR. SEIGNEUR, **je dis que l'onction**

prophétique attachée aux femmes liées à Aglow International se répandra désormais d'une nouvelle manière.

Maintenant, tourne-toi vers quelqu'un à côté de toi, pose-lui les mains, prie pour lui, et décrète que l'œuvre de la Parole va bouillonner et se déverler.

Père, je décrète que les gens viendront entendre la Parole de ceux qui sont alignés avec ce ministère.

Père, je perds une nouvelle onction prophétique qui surgit tout au long de ce ministère.

Maintenant, Père, je perds une onction de médiation dans ce ministère. Beaucoup se tiendront entre les deux et verront les anciennes structures – qui ont été mal jugées – s'effondrer, et de nouvelles structures arriver pour un moment comme celui-ci.

Père, j'active la vue et la foi, et je dis ce que beaucoup ont observé, car ils commenceront maintenant à voir.

Maintenant, priez pour quelqu'un à côté de vous de l'autre côté, et décrêtez sa vision en plénitude.

Et enfin, SEIGNEUR, je Te demande – utilise les femmes pour inaugurer le nouveau mouvement de Dieu dans les territoires. Utilisez les femmes pour établir et héberger le nouveau mouvement de Dieu dans les territoires. Utiliser les maisons des femmes pour créer la maison

dans les territoires d'une nouvelle manière.

Père, nous activons cela dans ce ministère et nous disons que de nouvelles dimensions du ministère commenceront à apparaître. La prière dans les foyers commencera à se produire.

Père, nous perdons une nouvelle onction pour établir la maison, et nous mettons les femmes au premier plan dans leur rôle légitime de leadership.

Crions au ciel.

Jane : J'ai l'impression qu'il y a un PS que je veux ajouter. Beaucoup d'entre nous – j'allais dire « de vous » – d'entre nous – sommes à Aglow depuis des années et des années, et nous nous disons : « Waouh, je vieillis. Nous ne faisons pas de vieux à Aglow. »

Mais récemment, oh, au cours des six derniers mois environ, je lisais Luc : « Et l'ange du SEIGNEUR est venu à Zacharie et il a dit : « J'ai entendu vos prières, et je suis venu pour y répondre. » »

Ils avaient tant désiré un fils. Les années avaient passé. Ils avaient cru. Ils avaient attendu. Mais cela ressemblait à ce qu'ils attendaient – eh bien, cette saison était passée.

Mais maintenant, l'Ange du SEIGNEUR apparaît et dit : « J'ai entendu ta prière. »

À ce moment-là, on aurait presque envie de dire : « Laisse tomber. »

Mais ce soir, Chuck nous a parlé de rêves, de visions, de désirs, d'espoirs, de paroles prophétiques et de promesses que Dieu a prononcées dans ta vie, personnellement, et sur ce ministère collectif, que nous n'avons pas encore vu pleinement réaliser.

Alors, l'Ange du SEIGNEUR parlait à Zacharie, lui disant : « J'ai entendu ta prière, et elle est sur le point d'être accomplie. »

Et Zacharias répondit : « Mais je suis trop vieux. Et ma femme est bien âgée. »

Vous n'êtes pas disqualifié à cause d'un numéro. Je me fiche de ton âge – je me fiche du chiffre. L'Ange du SEIGNEUR – la promesse du SEIGNEUR, la PAROLE prophétique du SEIGNEUR, plane et rumine ce soir au-dessus de ce ministère.

Et Il s'adresse à chacun d'entre nous – hommes et femmes – ainsi qu'aux femmes de jeunesse et à celles qui ne le sont pas tout à fait si jeunes. Ne vous disqualifiez pas à cause d'un chiffre. Dieu a entendu ta prière. Il a entendu notre prière collectivement, et Il vient accomplir la PAROLE du SEIGNEUR qui a médité sur nous pendant quarante ans ou plus. Donc, ce soir est un moment où il faut vraiment intervenir. Je me fiche que vous ayez 12 ou 112 ans, c'est notre moment, notre saison, c'est notre promesse et nous entrons dans le dedans !